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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.2 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会・新年度懇親会 記 録 

第１７２８回例会 

平成２６年 7月９日(水) 鳥越の宿 三楽園 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．ソング：我等の生業 

   

３．会長の時間：会長の時間で何を話すか、考えました。

毎週ですから、その前 1週間の出来事を話す計画を立

てました。さて、今日の話は、私達は地域おこしの取

り組みを前から行っていますが、この度、庄川観光組

合と商工会に対して、2つの大きな補助金を頂くこと

になりました。一つは、インバウンド事業として、外

国人観光客を誘致しようというもので、この調査事業

に 200万が付きました。早速、20-30代の若者を中心

にプロジェクトチームを作り、まずは、台湾からの観

光客に的を絞って、身近な県在住の台湾の人にアンケ

ートや北海道から九州まで、先進地の取り組みの調査

を行います。食事からお土産まで何でも調べます。5

月の連休の雪の大谷だけでなく、庄川峡の雪景色にま

で、結びつける努力をしようとしています。もう一つ

の補助金は、600万という大型予算で、これは、おも

てなしのアプリを作る計画です。これについては、次

回にします。 

 

４．幹事報告(岩崎新幹事)：先週は中国に行っており、失

礼しました。①次回例会に、高岡 RCから、地区大会

のお願いに、地区筆頭副幹事の花田修一さんと、小竹

晋吾さんが、訪問されます。【ロータリーデー・指導

者育成セミナーの案内：10月 4日地区大会第 1日。】

②例会の変更については、事務局に確認の事。 

５．出席報告：会員数 19名本日 15名出席、調整後、15/18 

88.89％。(6月 18日修正出席率 88.89％) 

  

６．委員会報告：①プログラム委員会(齋藤委員長)：お詫

びと訂正。例会回数が活動計画書で誤っておりました。
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初例会が 1723 回となっておりましたが、正しくは

1727 回です。②会員増強委員会(河合委員長)：本日

封筒の中に、会員候補者へ渡す入会のお誘いのパンフ

のコピーが入っております。勧誘の際にご利用くださ

い。③その他：7月 27日(日)いなみ太子伝観光祭：氷

の彫刻フェスティバルに参加します。(終了後、納涼

親睦会) 

 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 14名) 

 坂井会長：今日は打ち解けた親睦の日ですね。宜しくお

願いします。 

岩崎幹事：初例会欠席すみませんでした。中国へ友好

訪問に行ってきました。幹事、1年間宜しくお願

いします。先日の東山荘有難うございました。

志をニコ BOXに！ 

浅田会長エレクト：先日の御苦労さん会はその日にホ

ールインワンをしまして、欠席してしまい申し

訳ありませんでした。2度目のことで感動は半分

でしたが、あとは変わりようも有りません。 

横山豊介会員：坂井会長、頑張って下さい。 

小西会員：暑い一日でした。大型台風の被害甚大で沖

縄～九州地方が大変ですね。11 日は北陸地方へ

ということですが、弱まれば良いですね。今日

は三楽さんの美味しい料理を楽しみます。 

齋藤会員：大いに親睦を深めて頂いて皆さんの力を結

集し、新年度の我がクラブのパワーを高める時

間になればいいですね！親睦委員さん、御苦労

様です。 

三谷会員：富山県の暑い事と言ったら、日本一だった

とか。もっと良いことが一番になれば良いのに。 

河合会員：毎日現場で暑さと戦っています。氷見で大

きな庭を作って、80％完成しています。 

水島会員：新年度スタートして 2 回です。私は楽な気

分で参加しております。皆さん一生懸命に一年

間頑張りましょう。 

長谷川会員：今年度はいろいろな場所へ出て、先輩方

より学ばせて頂きたいと思います。質問攻めを

するかもしれませんが宜しくお願いします。 

山本英介会員：日本列島に台風が接近し、富山県に 11

日に来るとの事。今日は、台風一過ではなくて、

台風前夜の太陽照りつける暑い日でした。災害

が無い事を祈ります。 

桧原会員：今年度も宜しくお願いします。 

中島会員：懇親を深めたく思っていましたが、新潟出

張の為、欠席します。 

山本武夫 SAA：坂井年度が 1 年間、活発な活動ができ

ますよう、皆様と一緒に頑張りましょう。坂井

会長・岩崎幹事宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

   

 

新年度懇親会 親睦活動委員会 

① 開会の言葉：山本英介親睦活動委員長 

② 挨拶：坂井会長 

今年度の重点事項・課題は、3点掲げました。 

(1) 会員増強：増も大事であるが、強にも力を入れていき

たい。つまり、増は、正式に自宅、職場を訪問し勧誘

する。強は、会員が仲良く、楽しく活動したい。 

(2) ロータリーデーを開催：今から予定しておいて下さい。

11月 19日です。 

(3) 委員会活動の充実：3カ月毎に委員長会議を設け，協

議を行いたい。各委員長は、リーダーシップを発揮し

て下さい。これに向って頑張りましょう。 
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③ 懇親会…岩崎幹事から、中国土産の紹興酒の差し入れ 

  

  

  

 

 

④ 閉会の辞(一本締め)：浅田裕二会長エレクト 

 

 

 

 

⑤ 「手に手 つないで」：斎藤会員の音頭で。・・・今回

は、皆、息がぴったりと会い、手が上下揃いました。 


